

# ADORACION QUE PRODUCE LIBERTAD

## SALMO 103:1-13

La adoración que viene de un corazón sincero, de un enamorado, de quien siente en el alma agradecimiento y en el cuerpo sanidad; se convierte en una alabanza y en una acción de gracias hacia el Dios de amor que trae libertad, a quien le busca y no se avergüenza de él, Dios desea que lo adoremos pues como papá quiere que sus hijos lo tengamos en cuenta.

Cuando el creyente adora al señor con amor, convencido que él es Dios, es decir con una fe inquebrantable recibe:

### 1 PERDON. Lucas 7:41-43.

El adorador es quien ama con un corazón lleno de agradecimiento y al sentir el perdón de Dios se arrepiente de corazón de todo lo malo que hizo:

- Deslealtad, Maltrato, Intolerancia, odio, desviaciones y Desobediencia.

Uno que se siente perdonado adorara por amor y lo hará con libertad.



### 2 SANIDAD. Marcos 2:5.

El efecto del perdón de Dios sobre la persona que acepta ser perdonado se refleja en sanidad:

- Corporal, es decir destruye toda enfermedad.
- Psicológica, toda preocupación deprimente.
- Espiritualmente, nace confianza inquebrantable hacia el Dios de amor.

El efecto de la sanidad en los creyentes, en muchos se produce adoración por agradecimiento.

### 3 SALVACION Y VIDA ETERNA. Mateo 19:29.

Esta es la bendición para quien ha entregado su vida al señor y esta se ve reflejada en:

- La vida le es arrebatada a la muerte. Igual es rescatado del hoyo de perdición.
- El favor de Dios supliendo toda necesidad, es decir la manifestación de su misericordia.
- cambia la manera negativa de hablar por un hablar positivo de fe, y sacia de bien la boca.

Todo aquel que por adorar al que es digno de adoración lo deja todo, este se beneficiara de la vida eterna y podrá disfrutar de muchas bendiciones en la tierra.

Estas bondades misericordiosas de Dios para su pueblo amado, muchas veces se ven truncadas o impedidas por la continua desobediencia del hombre.

**1 Samuel 15:22-23.** El hombre en su afán ni espera la respuesta de Dios, ni atiende a sus profetas, y decide actuar en su propia inteligencia, fuerza y opinión, como es el

caso del rey Saúl, quien no tomo en cuenta el consejo del profeta Samuel, y quiso hacer lo que a él no le correspondía.

**LA DESOBECIENCIA.** Delante de Dios es tan mala como:

- La adivinación o la brujería.
- La rebelión o la traición.
- La idolatría la infidelidad a Dios buscando otros dioses.
- La obstinación, es decir la rebeldía a todo principio de Dios y a los siervos de Dios.
- La falsa fe que es como la de Saúl, pensó que por ser creyente podía hacer lo que le diaria la gana, y que Dios estaría con él.
  - Creo en Dios a mi manera. Dios a mí también me escucha.
  - Porque me tengo que someter al siervo si él es como yo.

Esta condición le fue maldición a Saúl, a sus hijos y por ende a toda la familia; al punto que todos murieron en la guerra

Dios tiene tremendas bendiciones para la iglesia, pero que se pueden ver opacadas por la obstinación rebelde y prepotente contra el Señor y su directriz, y esto es lo que produce enfermedad, pobreza, mal hablar y una vejez prematura.

La dificultad para que Saúl fuese un buen adorador, radico en su obstinada desobediencia.

**Quien sin reserva obedece al señor y a sus siervos los profetas, el señor le compensa rejuveneciéndole como las águilas, es decir tendrán nuevas fuerzas, y alcanzaran alturas no imaginadas. Isaías 40:31.**